

La journée internationale des peuples autochtones est célébrée dans le monde entier



Mexico, 9 août (RHC-Telesur)- Le monde entier célèbre aujourd'hui la Journée internationale des peuples autochtones pour rendre hommage aux milliers d'hommes et de femmes qui défendent leurs coutumes et traditions.

Plusieurs pays latino-américains ont fêté cette journée qui est placée, cette année, sous le signe de l'importance de l'application des droits des peuples autochtones à travers la mise en œuvre des politiques et programmes au niveau national et international. Au Mexique, au Venezuela, au Pérou, en Bolivie, en Équateur et au Paraguay des cérémonies ont été organisées pour célébrer cet événement.

La Journée internationale des peuples autochtones a été instituée le 23 décembre 1994 par l'Organisation des Nations Unies, afin de défendre les droits des plus de 5000 populations autochtones qui peuplent 90 pays du monde.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/30604-la-journee-internationale-des-peuples-autochtones-est-celebree-dans-le-monde-entier>



Radio Habana Cuba